

## 日没時間が早まります 歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

まだ、買物や帰宅など、人が動いている時間帯に暗くなるため、歩行者や自転車の発見が遅れるなど交通事故の危険性が高まります。

## 交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

### 《過労運転の防止》

- 「ぼ〜っと」すると、目は開いていても、見えていません「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

## 信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

～2時間走行、15分休憩～

## 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

## 朝7時 自宅の目の前 高齢男性が車2台にはねられ死亡

男性は、道路反対側の田んぼから、自宅に戻る途中でした

- ◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の車の存在 事故防止◇
- ◇夜間、早朝は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
- ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇

2024/10/21(月)

21日午前6時45分頃、宮城県の県道を歩いて渡っていた男性(86)が軽トラックにはねられ、その後、男性は後続の乗用車にもはねられ、その場で死亡が確認されました。男性の自宅のすぐ目の前で、道路反対側の田んぼから自宅に帰宅するところだったとみられるとのこと。

## 昼12時 軽ワゴン車、はみ出し？ 対向の軽乗用車と衝突

軽ワゴン車を運転していた男性、頭などを打ち死亡

- ◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇
- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2024/10/20(日)

19日午前11時25分頃、熊本県の国道で、男性(60)の軽ワゴン車が対向してきた会社員男性(41)の軽乗用車に衝突した。軽ワゴン車の男性は頭などを打ち、搬送先の病院で死亡が確認されました。現場は片側1車線の直線。軽ワゴン車が中央線をはみ出したとみられるという。

## 夜9時 市道で高齢の女性が 軽貨物車にはねられ死亡

軽貨物車運転の男性、現行犯逮捕

- ◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
- ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/10/20(日)

19日午後9時ごろ、香川県の市道で道路上にいた女性(77)が軽貨物車にはねられ、病院に搬送されましたがおよそ1時間後に死亡しました。警察は軽貨物車を運転していた会社員の男性(30)が前をよく見ていなかったとして、過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。